



St. Michael an Murr und Remberg

Kath. Gemeinde Kirchberg Burgstetten Affalterbach

Pfarrbüro: Röteweg 5, 71576 Burgstetten

Das Büro ist **Dienstag und Donnerstag von 9:00 – 12:00 Uhr** und

Mittwoch von 15:00 – 18:00 Uhr geöffnet.

Sie erreichen uns unter: Telefon 07191 69220, Fax 07191 954264 oder per E-Mail:

StMichael.KirchbergAnDerMurr@drs.de

www.se-oppweiler-kirchberg.drs.de

Pfarrer Julius Ekwueme (Leitender Pfarrer)

Pfarrvikar Arulraj Antony (Tel. 0176 3122 5805)

Sprechstunden: Dienstag, Donnerstag und Freitag von 10:30 Uhr bis 12:00 Uhr im Pfarrbüro in Burgstall.

3. Sonntag der Osterzeit

Samstag, 13. April

9:00 Uhr Generalprobe Erstkommunion

18:00 Uhr Eucharistiefeier in Kirchberg

Sonntag, 14. April

10:00 Uhr Feierliche Erstkommunion in Affalterbach

18:00 Uhr Dankandacht in Kirchberg

Lesungen: L1: Apg 3,12a.13-15.17-19

L2: 1Joh 2, 1-5a

Ev: Lk 24, 35-48

Kollekte: Diaspora

Dienstag, 16. April

8:45 Uhr Eucharistiefeier in Affalterbach

Donnerstag, 18. April

8:45 Uhr Eucharistiefeier in Kirchberg

Freitag, 19. April

10:00 Uhr Gottesdienst im Kleeblatt in Affalterbach

- Ausflug der Erstkommunionkinder

Namenstage: 13. Martin, Ida, 14. Hadwig, Lidwina, Ernestine, 16. Benedikt, Bernadette, 17. Rudolf, Eberhard, 19. Leo, Friedrich, Werner

Gottesdienste in der Seelsorgeeinheit:

Sonntag, 14. April

9:00 Uhr Wortgottesdienst in Oppweiler

10:45 Uhr Eucharistiefeier in Großaspach

Weitere Termine der Seelsorgeeinheit finden Sie auf unserer Internetseite.



Gemeinsamen Geburtstagsfeier am 20.03.2024

Man kann sagen, es war eine zweite Premiere: Nun für unsere Affalterbacher Geburtstagskinder ab 75 Jahren, die zwischen September 2023 und Februar 2024 ihren Ehrentag feierten.

Es kann kaum bessere Zutaten für einen perfekten Nachmittag geben, als die an diesem Mittwoch: Es war der kalendarische Frühlingsanfang, zudem offizieller „Tag des Glücks“, die Tische festlich eingedeckt, für Musik war gesorgt und der Sonnenschein rundete alles ab.

Pfarrer Julius Ekwueme eröffnete den Nachmittag, wie immer gekonnt mit seiner fröhlichen Art. Er lud die Gäste ein, schöne Stunden zu verbringen. Besonders war ihm wichtig zu betonen, dass die Kirche zwar Pfarrer und Angestellte braucht. Aber sie machen es nicht aus, dass die Gemeinde lebt, sondern die Grundstützen sind die Menschen die in den Gemeinden leben. Sie sind, was ihm besonders am Herzen liegt.

Passend zum Frühling und auch der bevorstehenden Osterzeit stimmte Peter Fuchs gekonnt auf seiner Gitarre das erste Lied „Alle Knospen springen auf“ an, gemeinsam wurde kräftig mitgesungen. Wir sind dankbar mit ihm einen Musiker gefunden zu haben, der den Nachmittag musikalisch umrahmte und so eine schöne Geburtstagsstimmung zauberte. Danach hielt Pfarrer Arulraj Antony eine kurzweilige Geburtstagsrede mit Witz und Humor, verbunden mit Gedanken zu Ostern und den besten Wünschen für sie.

Wie es zu einer richtigen Geburtstagsfeier dazu gehört, wurde den Geburtstagskindern ein Ständchen gesungen und natürlich erhielt jeder ein Geschenk.

Bei Kaffee, Kuchen und Gitarrenmusik im Hintergrund, entstanden schöne Gespräche und die Zeit verging wie im Flug. Beim nach Hause gehen machten die Gäste einen zufriedenen Eindruck und sie nahmen zahlreiche positive Gedanken mit. So wünscht man es sich. Wie es auch Pfarrer Julius in seine Rede sagte, auf ein Wiedersehen irgendwo und spätestens beim nächsten Treffen, freuen wir uns schon jetzt.

Nun gilt unser herzliches Dankeschön an Anne Schwaderer, Margareta Gerster-Palm, Eva Pirker und Axel Forster, die eifrig mithalfen, damit die Feier gelang.

Bericht und Bild: Pfarrbüro

